

Pour se souvenir de la Grande Guerre

La semaine commémorant le Centenaire de la Grande Guerre s'est ouverte dimanche à l'espace Florian.

Aboutissement d'un an de préparation, la manifestation qui se poursuivra jusqu'au dimanche 15 novembre, permettra à tous les publics d'aborder la Guerre 14-18 à travers la littérature, l'écriture, des conférences, des rencontres et des projections.



INAUGURATION. Jean-Pierre Kimmel a rappelé l'importance du devoir de mémoire.

Un devoir de reconnaissance à l'égard des morts

Dimanche, lors de l'inauguration, Jean-Pierre Kimmel, président de l'association castelneuviennne d'activités culturelles et d'initiations aux arts (ACACIA), a notamment déclaré : « Nous avons un devoir de reconnaissance envers ces hommes et ces femmes morts pour avoir défendu les valeurs républicaines. C'est un devoir de mémoire d'histoire mais aussi un devoir de

mémoire pour que les générations futures se souviennent de ces années tragiques ».

Un moment solennel auquel assistaient le sénateur Jean-Pierre Sueur, la députée Valérie Corre et la famille de Maurice Genevoix.

Et Jean-Pierre Kimmel d'ajouter : « Cet événement est né d'un travail en commun avec Châteauneuf Accueil, sans oublier le soutien de la ville et la participation du Souvenir français, de la

Galiothe, des Amis du musée de la marine de Loire, des associations Lumières et sons d'autrefois et Au fil des mots. » Pierre Joris a prêté gracieusement ses collections.

Grande implication des associations

Florence Galzin, maire, a souligné « qu'il était légitime que la ville s'engage aux côtés de tous ces bénévoles qui œuvrent pour garder la mémoire vivante de cette terrible période qui a fait 9 millions de

morts, dont 1.400.000 en France ».

Des expositions sur « L'histoire de la Grande Guerre », « Les soldats de Châteauneuf dans la guerre », « Les enfants et la guerre » et « Les soldats et leurs équipements », ouvertes toute la semaine, permettront de mesurer la réalité concrète de la guerre. ■

➔ **Pratique.** Expositions visibles jusqu'au vendredi 13 novembre, de 14 heures à 18 heures. Les samedi 14 et dimanche 15 novembre, de 9 heures à 18 heures. Entrée libre.